

Une nuit chez l'ours



Voici votre nouveau colocataire. Il se prénomme Taïko. Il a 4 ans. Il mesure environ 3 mètres et pèse à peu près 500 kilos... et c'est un ours polaire ! Depuis l'hiver dernier, vous pouvez 'partager' la chambre avec ce grand animal dans un chalet trois étoiles aménagé dans son enclos au zoo de la Flèche, dans la Sarthe. La seule chose qui vous sépare de lui sont d'immenses baies vitrées. Au début de l'année 2013, le zoo proposait déjà des chambres d'hôtel luxueuses au plus près des bêtes. Au choix : loups arctiques ou encore tigres blancs. L'idée est d'attirer un public toujours à la recherche de nouveautés, en offrant une immersion totale au milieu des animaux. Le concept plaît beaucoup au public. Les « nuits chez l'ours » sont déjà réservées jusqu'à la fin de l'année, et l'ouverture de six autres chalets est prévue l'année suivante.

d'après Ecoute, mai 2015